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Abstract (en)
A program for generating individual keys from a base key is stored in a memory in each SA card (12) in the production of SA cards. Next, the
base key is stored in a secret area in the memory, data stored in which cannot be read out from outside, in the SA card (12) by an SA card issuing
machine. When issuing individual user cards (13), a user card issuing machine transmits ID or the like of the card to the SA card (12), prepares
the individual keys by use of the individual key generation program and stores the received individual keys in the secret area in the memory of the
user card (13). At the time of use, the card ID or the like of the user card is transmitted from the user card (13) to the SA card (12) and the SA card
prepares the individual key of the user card from the reception information and shares the individual key. In this manner, the IC card service system
can execute various attestations by use of the functions such as encoding and decoding of data without making on-line inquiry to the center side.

Abstract (fr)
On enregistre un programme générateur de clés individuelles à partir d'une clé de base dans la mémoire de chacune des cartes SA (12) lors de
leur fabrication. On enregistre ensuite la clé de base dans une zone secrète de la mémoire, empêchant la lecture depuis l'extérieur des données
qu'elle contient, dans la carte SA (12) à l'aide d'une machine d'émission de cartes SA. Lors de l'émission de cartes utilisateur individuelles (13), une
machine d'émission de cartes utilisateur transmet l'ID ou similaire de la carte à la carte SA (12), prépare les clés individuelles grâce au programme
générateur de clés individuelles et stocke les clés individuelles reçues dans la zone secrète de la mémoire de la carte utilisateur (13). Lors de
l'utilisation, l'ID de la carte utilisateur est transmis de la carte utilisateur (13) à la carte SA (12) et cette dernière prépare la clé individuelle de la
carte utilisateur à partir des informations de réception et partage la clé individuelle. Le système de service à carte IC peut ainsi exécuter différentes
attestations, en utilisant des fonctions telles que le codage et le décodage de données sans effectuer des interrogations en ligne adressées à
l'ordinateur central.
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